
第１２６回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２３年１２月１９日（火）  

◆開催場所    ※書面にて開催  

◆出 席 者 

＜委員＞  

碧南市：本多 幸子委員 高橋 愛委員  刈谷市:三浦 光世 委員長 毛受 誠 委員   

安城市：杉山 哲一副委員長 岡田 大輔委員  知立市：本田 和弥委員 甲斐 春美委員 

高浜市:竹内 貴子 委員 福島 伸一郎 委員    

 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

   代表取締役社長 村田 康弘   局長 小森 浩司 

副局長 勅使河原 正直 

 

◆議事録公開方法 

  自社公式WEBサイトにて公表 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「High School Jump」についての意見交換  

 

番組コンセプト： 碧海 5市にある高等学校を紹介する番組。 

            各高校の生徒たちが「パーソナリティ」となり、自分たちで考えた企画で自分たちの

学校の魅力を発信。自分の学校の魅力を再発見すると同時に放送を通して、地域 

           住民や中学生、その保護者達へも高校の親近感を PR 

 

ターゲット ：高校生、中学生、保護者、卒業生 

 

＜局より委員へ＞ 

 審議対象番組についての説明実施。 

 

＜委員から局へ＞ 

・ 女性の声は聴きやすいが、男性の声はよく聴き取れなかった。 

・ クイズコーナーが少し長かった。 

・ 生徒同士、生徒と先生の関係の良さが伝わってきた。 

・ 高校受験の為の情報収集としては内容が薄い。 

・ 良い面ばかりでなく、大変な部分や学校の特色が聴けたら良かった。 

・ セリフを読んでいる感じがするので、もう少し自然な感じだと良かった。 

・ 独自性があってよい。 

・ MCが入った方が聴きやすいと思う。 

・ 中学生がリアルタイムで聴くには、時間を早めた方が良い。 



・ 内容は良いと思うが、聴く人を選ぶ内容だと思う。 

・ ターゲットにあった選曲だった。 

・ トークの長さがギリギリの長さだと思う。もう少し長いと聴けない。 

・ 少し早口だった。 

 

 

議題２ その他 

 

・ KATCH １２chで放送されている Pitch FM生放送の際、パーソナリティがマスクをして出演され

ているが生放送の時はマスクを外した方が良いと思います。 

・ 福祉の勉強をしている子に楽しく福祉の話を教えてもらえる機会があると良いと思う。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２４年２月２０日（火） １０：００～１１：００(予定) 

           意見交換番組：「金曜日のオアシス」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


